

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE DU MARDI 19/03/2024

PARTICIPANTS :

Mmes ESNAULT , EUZENOT, LOBSTEIN, LAPREE, PARIS, WEBER, enseignantes

Mmes BUCHER Joana, ERYILMAZ Hélène , MERCIER Camille, NICOLINI Laura et M.TAILLANDIER Benoît, représentants des parents d'élèves

Mme Libs, adjoint au Maire

1. LE PROJET D'ECOLE ET LES DIFFERENTES ACTIONS DE L'ANNEE

L'intégralité du projet d'école ayant été présenté lors du premier conseil d'école, seules les actions décidées après cette date ont été présentées :

<u>OBJECTIF 2:</u> Manipuler, chercher, raisonner, utiliser des stratégies, communiquer avec les nombres	<u>INDICATEUR :</u> Pourcentage de réussite aux évaluations nationales de début de CP en mathématiques
ACTION 3 : Apprendre à reconnaître des formes planes à partir de l'étude des solides (du volume au plan)	

<u>OBJECTIF 3 :</u> Développer les conditions pour apprendre à mieux vivre ensemble	<u>INDICATEUR :</u> Nombre d'actions dans le parcours citoyen
ACTIONS : 12. Accueil des poussins à l'école 13. Accueil des lapins à l'école 14. Prévenir l'exposition excessive aux écrans	

Les sorties programmées :

-Pour les GS : le vendredi 22 mars la journée au Vaisseau

-Pour les MS et les PS : les jeudi 20 et vendredi 21 juin toute la journée à La Maison de la Bruche Piémont avec des animations « forêt, oiseau et biodiversité » et sentier pieds nus

Les sorties en préparation :

-Pour les MS et GS, une visite de l'exposition « Frisbee ! » au musée Würth de Erstein le temps d'une après-midi

2. LES RYTHMES SCOLAIRES

A la rentrée de 2021, notre école a sollicité une dérogation pour organiser les enseignements sur 4 jours avec des journées de 6 heures au maximum. Cette dérogation a été accordée pour une durée de 3 ans. Une nouvelle procédure de reconduction pour 3 ans à compter de la rentrée scolaire 2024 est nécessaire, avec l'avis du deuxième conseil d'école. C'est pourquoi la reconduction de la dérogation est soumise au vote et est adoptée à l'unanimité.

3.LA PROCHAINE RENTREE SCOLAIRE

A ce jour, il est trop tôt pour parler des effectifs, les premières admissions ont eu lieu le 15 mars et se poursuivront le 22/03..

Une réunion d'information à destination des parents des futurs élèves de PS aura lieu le lundi 1 juillet à 18h.

4.LA FETE DE L'ECOLE

Elle aura lieu le vendredi 28 juin sous la forme de chants proposés aux familles sur le temps scolaire.

Ce moment sera suivi d'un temps organisé par l'APEEH avec des jeux et des stands de restauration. Ce moment très convivial sur le modèle de celui qui s'est déroulé l'an dernier nécessitera une implication des nombreux parents qui seront prochainement sollicités par l'APEEH.

L'APEEH a profité du conseil d'école pour présenter un projet d'espace dédié aux enfants de la maternelle accompagnés de leurs parents (parcours de motricité, parcours sensoriel...). Des informations parviendront prochainement aux parents via le blog et par mail.

DIVERS :

L'équipe pédagogique remercie la mairie pour la mise en place d'un visiophone et d'un ouvre-porte au niveau du petit portail .

La séance est levée à 20h